



La suite des nouvelles d'Espagne

publié le 17/03/2016

Encore une journée bien chargée où nous avons beaucoup marché. Le parc de la Ciutadella ce matin puis promenade dans les ruelles de Barcelone en passant devant le Palau de la música, oui j'en profite pour faire une petite initiation à l'espagnol :) , puis le musée Picasso et l'église de Santa María. Cet après-midi on a visité la Sagrada Familia, es magnífico ! Puis shopping pour certains et footing pour d'autres sur le front de mer et même sur la plage ! Tout le monde va bien, la bonne humeur est au rendez-vous même si le soleil lui ne l'est pas... Allez place aux photos !







